

DAS AKTUELLE



STALLINGBUCH

WERNER BEUMELBURG

Sperrfeuer um Deutschland*100.—120. Tausend. 544 Seiten.**Broschiert RM. 5.—, Leinenband RM. 6.50*

Ein Werk von homerischem Ausmaß und homerischem Gewicht. Diesen ganzen Krieg von Anfang bis Ende zu schreiben: Ein wahrhaft riesiges Werk. Ihn vor allem so zu gestalten, daß jeder ihn noch einmal miterleben kann: Eine Aufgabe, die fast unmöglich erscheint. Beumelburg ist sie gelungen.

WERNER BEUMELBURG

Gruppe Bosemüller*Der große Roman des deutschen Frontsoldaten
40. Tausend. 332 Seiten**Broschiert RM. 4.50, Leinenband RM. 5.80*

Diese „Gruppe Bosemüller“ ist Beumelburgs reifstes Werk, sie ist vielleicht das bisher vollkommenste Kriegsbuch überhaupt; ebenso kraftvoll wie Renn, so sachlich wie Mottram, so vertieft wie Dorgelès, so reif wie Unruh, so menschlich wie von der Vring und so wahr wie Johannsen.

E. O. VOLKMANN

Revolution über Deutschland*40. Tausend. 595 Seiten**Broschiert RM. 5.—, Leinenband RM. 6.50*

Volkman schildert die Schicksalsjahre von hoher Warte aus. Es ist die beste dramatische Geschichtsschilderung von historischer Treue, ist Geschichtsgestaltung im wahrsten Sinne des Wortes. Volkman bringt eine außerordentliche Reihe unbekannter Tatsachen. Mit Erschütterung liest man dieses ganze Werk, das jeden persönlich packt und in seiner elementaren Wucht und Größe die Zeiten überdauern wird.

NIELS HANSEN

Der Fall Emil Ludwig*Kartonierte RM. 4.50, gebunden RM. 5.50*

Es gibt heute einen „Fall Emil Ludwig“. Heiß umstritten ist dieser Name. Leidenschaften flackern auf, wenn man so unvernünftig war, ihn ins Gespräch zu werfen. Die gleiche Situation in der Presse! Ludwigs Anhänger- und Gegnerschar und die Verbreitung seiner Werke sind so groß, daß die Frage gestellt werden muß: Kann Ludwig uns Erzieher und Führer sein? Diese Frage wird auf Grund genauer Kenntnis des Menschen, des Dichters, des Historikers Emil Ludwig und seiner Schriften hier eingehend beantwortet.

K. L. KOSSAK-RAYTENU

Katastrophe 1940*Broschiert RM. 5.—, gebunden RM. 6.50*

Ein Zukunftsroman, der die großen Entscheidungen, die im Orient und Okzident noch fallen müssen, aufrollt. Die alten Gegensätze Japan—China, Japan—Amerika, Australien—Amerika, Europa—Amerika werden mit den europäischen Problemen in die Debatte geworfen. Das Buch ist außerordentlich spannend geschrieben. Die Fortschritte der Technik sind glänzend dargestellt. Ein Buch, das einen ähnlichen Erfolg wie seinerzeit „Seestern“ haben wird.

RENÉ MARTEL

Deutschlands blutende Grenzen*Ins Deutsche übersetzt von W. Scheuermann
10. Tausend. 168 Seiten**Broschiert RM. 2.85, Leinenband RM. 3.85*

Für Martel sind Gründe der Volkszugehörigkeit und der geschichtlichen Vorzeit nicht so maßgebend wie die zwingenden wirtschaftlichen und kulturellen Forderungen der lebendigen Gegenwart. Beide sprechen für Deutschland. Frankreich habe sich nach seinen besten Überlieferungen auf die Seite der unvergleichlich höheren deutschen Kultur zu stellen.



GERHARD STALLING / OLDENBURG I. O.